

Familienwandergruppe – Nistkastenbau

Bericht zum „Nistkastenbau für Naturfreunde“ vom Samstag, 24.02.2018

23 Kinder und 12 Erwachsene haben sich am Samstag Nachmittag trotz der sehr frostigen Temperaturen getroffen, um die von Karl-Heinz Butz und Christian Sagmeister in aufwändiger Vorarbeit zugesägten Holzbretter in Vogelhäuser zu verwandeln.



Das war ein Gewusel in der angenehm beheizten Doppelgarage! Kleine und große Kinder bastelten – die Großen selbständig, die Kleinen mit Unterstützung der erwachsenen Begleitpersonen, ca. 2-3 Stunden lang, bis die Vogelhäuser fertig waren. Entstanden sind neue Behausungen für kleinere Vögel wie Blaumeisen oder Kohlmeisen, sowie größere für Spatzen oder Staren.



Ein großes Lob an alle Kinder, die die Instruktionen und Sicherheitsanweisungen der Erwachsenen in Bezug auf Umgang mit Werkzeug und Co. befolgten und fleißig am Werkeln waren.



Die Vogelhäuser werden in den nächsten Tagen in den Gärten der jeweiligen Familien aufgehängt bzw. aufgestellt.

Ein „Herzliches Dankeschön“ gilt insbesondere der Familie Sagmeister für die tolle Idee und die Verwirklichung in der Garage.

Schriftführerin: Annette Maier